

#### **AGUAMARINA**

#### Propósito vital divino

Esta carta aparece en respuesta a tus preguntas sobre los próximos pasos a dar, sobre tu carrera profesional o tu camino espiritual, y sobre tu propósito en la vida.

Tu propósito es amar. Pero la forma que elijas de expresar tu amor tiene que basarse en lo que a *ti* te encanta hacer. Por ejemplo, ¿te gusta escribir, contrastar tus opiniones con las de tus amigos, pasar un rato con los animales o en plena naturaleza, cocinar, ejercitar la creatividad, enseñar a los niños, trabajar en la curación o dirigir una investigación?

Seguir los dictados de tu corazón te llevará en la dirección correcta. Y sí, puede que además tengas que utilizar la cabeza para trazar algún que otro plan y asociarte con otras personas que tengan una fuerza complementaria a la tuya.

Dios y tu ángel de la guarda te garantizan que el amor que sientes es un signo de que tu curso de acción actual es tu propósito en la vida.

Sobre la aguamarina: Esta encantadora y cristalina piedra turquesa pertenece a la familia mineral del berilio, que incluye también a la esmeralda. Las primeras gafas de la historia se fabricaron con berilio, y por eso la aguamarina ayuda también a dar claridad, sobre todo dentro de las esferas de la comunicación y de la creatividad. Se trata de un cristal excelente para oradores, escritores, profesores, cantantes y artistas.





### **AMATISTA**

#### Desvelar tu auténtico ser

Esta carta te garantiza que es seguro mostrarte auténtico y sincero con los demás. Te sentirás mucho mejor cuando reveles tus verdaderos sentimientos, por mucho que el resto de las personas no los comprendan. Guardártelos para ti mismo no es ni sano, ni eficaz. Acuérdate de que la gente puede no estar de acuerdo contigo y sin embargo seguir queriéndote, siempre y cuando se trate de personas respetuosas en su relación con los demás.

Si has tenido problemas por el hecho de ser diferente, puede que temas revelar tu verdadero ser. Tu

ángel de la guarda te asegura que eres único y que has sido creado con un propósito especial, y además te garantiza que descubrirás esa misión desvelando tu singularidad.

Tu ángel de la guarda te quiere incondicionalmente y sabe quién eres de verdad, cuáles son tus sueños y de qué eres capaz. Pídeles a Dios y a tu ángel de la guarda que reafirmen tu confianza en ti mismo y te enseñen a amarte tal y como te aman ellos.

Esta carta también constituye un signo de que tienes que terminar ese proyecto que surgió en tu corazón, ya se trate de escribir un libro o la letra de una canción, de crear una pieza artística o de comenzar un negocio que servirá de ayuda para todos. Ruégale a Dios que te dé coraje y que te guíe hacia personas eficaces y de fiar, capaces de honrar tu viaje y de apoyarte.

Sobre la amatista: En apariencia, vista desde fuera, la amatista es una sencilla piedra gris. Solo cuando la abres aprecias la belleza interior de estos cristales de cuarzo de color violeta. La amatista puede afianzar tu energía positiva y tu confianza en ti mismo.





## ÁMBAR

### Déjalo en manos de Dios

Has extraído esta carta porque últimamente hay un problema que te preocupa, pero Dios puede con esa carga si tú dejas el asunto en sus manos. No hace falta que te enfrentes en solitario a esa situación, porque puedes contar con la ayuda de Dios. Quizá lo hayas olvidado o no estés seguro de cómo hacerlo, pero basta con que dejes de aferrarte al problema y permitas que sea Dios quien maneje la situación.

Conforme lees este párrafo, haz una pausa por un momento para rezar desde lo más hondo de tu corazón y pedirle a Dios con las palabras más sinceras que encuentres que te ayude a olvidar lo que te preocupa. Jamás solucionarás nada dándole vueltas y más vueltas al asunto; de hecho, es posible que lo empeores.

El ámbar nos recuerda que Dios ha estado con nosotros desde el principio de los tiempos y de la existencia material, y acordarnos de esto debe servir para relanzar nuestra fe en que Él sabe cómo resolver *cualquier* problema. Sin embargo para ello es necesario primero *dejar* el asunto en sus manos, porque el Cielo siempre respeta las elecciones de nuestro libre albedrío.

Sobre el ámbar: Técnicamente hablando el ámbar no es un mineral, sino la resina fosilizada de un árbol. No obstante se trata de un obsequio de la naturaleza repleto de luz, y por ello se le incluye con frecuencia dentro del dominio de los cristales. El ámbar puede levantarte el ánimo y llenar tus sentidos con la luz de Dios, y además te ayuda a conectarte con tu pasado y a sanarlo.





#### **AMETRINA**

# Equilibrar tus energías masculina y femenina

Esta carta aparece cada vez que te sientes «atrapado» en tu energía masculina debido a una tarea estresante y competitiva o a un problema familiar. Quizá sintieras que tenías que pelear esa batalla o mantenerte especialmente vigilante. No obstante, llega un momento en el que es necesario equilibrar la energía masculina con la revitalizadora amabilidad de la energía femenina.

Todas las personas contamos en nuestro interior tanto con una energía masculina como con una feme-

727

nina, que es esencial equilibrar para lograr la salud y cierto grado de eficacia. La energía femenina recibe ideas inspiradoras y visiones creativas de Dios, y la masculina las pone en marcha. Ambas son igual de importantes ya que colaboran en idéntica medida.

Un exceso de energía femenina puede llevar a una pasividad en la cual no luchamos por nuestros sueños; pero también demasiada energía masculina podría dar lugar a una acción agresiva o poco inspirada. La oración puede ayudarte a encontrar el equilibrio. Y una vez hallado, verás cómo se reducen tus niveles de estrés y eres capaz de relajarte mucho mejor cuando vuelvas a casa del trabajo.

Sobre la ametrina: Desde el interior de esta bella piedra de color púrpura asoman las tonalidades doradas de la puesta de sol, ya que se trata de una mezcla de amatista violeta y citrino amarillo. Y debido a esta naturaleza dual de la ametrina, se la considera una maravillosa piedra, capaz de equilibrar los aspectos masculinos y femeninos.





#### **ANGELITA**

# Comunión religiosa o espiritual

¿Te has sentido solo últimamente? Esta carta se te presenta para aconsejarte que conectes con personas de mentalidad parecida en el terreno espiritual. Quizá hayas advertido una llamada interior, indicándote que asistas a una iglesia o templo o que busques a un grupo de personas espirituales que compartan tus creencias. Esta carta te confirma que esa llamada es realmente un consejo divino, y te anima a que des los pasos pertinentes.

Has recibido consejos a propósito de tu camino espiritual, como por ejemplo esas ideas intuitivas so-

bre el marco espiritual dentro del cual sería posible que un grupo de personas te proporcionara su apoyo y amistad. Además, los grupos espirituales son muy poderosos debido a la intensidad de la energía que alcanzan al rezar juntos, capaz de animar a cualquiera. Es probable que recibas intuiciones y visiones sanadoras en ese tipo de reuniones.

Cultivar la amistad con personas que comparten tus creencias espirituales te proporcionará una sensación de seguridad gracias a la cual te resultará fácil mostrarte a ti mismo tal y como eres en el terreno social. Los estudios demuestran también que contar con una comunidad espiritual se traduce en un aumento de la salud y de la longevidad. Ha llegado el momento de que des el próximo paso y asistas a esos encuentros espirituales a los que te sientes guiado.

Sobre la angelita: Esta piedra azul turquesa, también llamada anhidrita, está compuesta por yeso deshidratado, y por lo tanto puede disolverse en el agua. Se trata de un cristal conocido por su acción calmante, así como por su conexión con el chakra de la garganta (el centro energético del cuerpo relacionado con la voz) y su intensa comunicación con Dios y con los ángeles. La angelita puede hacerte sentir como si

estuvieras flotando en las nubes, así que se trata de una piedra reservada para los callados momentos de contemplación.





## **APATITA**

## Progreso, no perfección

Esta carta es un signo de que mantienes ciertos juicios excesivamente perfeccionistas sobre ti mismo que te están bloqueando. Puede que temas no recibir aquello que necesitas si no eres perfecto, o si tu trabajo no alcanza determinado nivel de perfección.

Dios y tus ángeles de la guarda te garantizan que eres espiritualmente perfecto, porque fuiste creado a su imagen y semejanza. No hace falta que intentes ser humanamente perfecto. De hecho, nadie es perfecto en un sentido humano; no somos más que un proyecto en curso.

Tus ángeles de la guarda quieren que te centres en los progresos que has hecho y que reconozcas tus logros. Por favor, no seas tan duro contigo mismo y deja ya de juzgarte. Eres adorable por dentro y por fuera. Y si alguien te critica, sobre todo si es de una forma abusiva, apártate de él. Mereces estar con personas amables que te apoyen y alienten.

Sobre la apatita: Esta bella piedra, de un azul o verde translúcido, es una rara variedad del fosfato mineral que con frecuencia se tritura para añadirlo a los fertilizantes. Resulta interesante que la palabra apatita proceda de un vocablo griego que significa «engañoso» o «confuso», porque a menudo se confunde este cristal con otras piedras. Puedes utilizar la apatita para fertilizar y «hacer crecer» una comunicación sana y sincera en el marco de tus relaciones personales. También te ayudará a comunicarte con Dios y recibir intuiciones y epifanías.





## **APOFILITA**

## Apoyo creciente

Esta carta es un signo maravilloso de que estás recibiendo cada vez más apoyo para satisfacer tus necesidades. Dicha ayuda puede presentarse en forma de abundancia, de consuelo emocional o de alivio de alguna de tus responsabilidades, lo cual te proporcionará más tiempo para centrarte en tus prioridades.

Dios ha oído tus oraciones y te contesta, lo que significa que recibes la intuición o las ideas que te inducen a actuar de una forma positiva y activa. No dejes de hacerlo, porque de lo contrario perderás esas bendiciones que se te ofrecen. Estos actos guiados

por Dios podrían implicar ciertos cambios saludables en tu estilo de vida (como por ejemplo hacer más ejercicio, dormir mejor o alterar tus hábitos alimenticios), capaces de aumentar tu vibración espiritual. Todo ello, a su vez, atraerá mejores resultados.

Además, esta carta te anima a pedirle ayuda a Dios, a tus seres queridos o a un terapeuta compasivo... o incluso a unirte a un grupo de apoyo.

Sobre la apofilita: Este mineral cuenta con muchas variedades, pero en general se presenta como un manojo estrellado de «hojas» y puntas de cristal de un blanco lechoso pálido, o bien en tonos azules. Esta piedra estimula las experiencias psíquicas y ayuda a tener visiones clarividentes y sueños sanadores. Colócala en tu altar o en tu mesilla de noche para recibir su beneficioso apoyo espiritual mientras meditas, rezas o duermes.





## AQUA AURA

# Comunicación sana en las relaciones personales

Esta carta os proporciona esperanza tanto a ti como a las personas con las que te relacionas, sobre todo en el caso de que estés tratando de hacerte entender. Surge en el horizonte la posibilidad de una comunicación más amable y clara, que tú iniciarás en respuesta a tus propias plegarias.

Una fuerza nueva te otorgará el coraje necesario para expresar tus sentimientos con sinceridad, de una forma amable y capaz de mantener abierto el diálogo. No estás tratando de cambiar ni convencer a nadie de nada; solo te muestras tal y como eres auténticamente.

Esta carta puede indicar una mejora en las relaciones personales ya existentes, pero también el surgimiento de amistades nuevas y saludables o la aparición de una pareja romántica, que no tardará en presentarse. Cuando hablas desde el corazón al relacionarte con los demás, el resto de las personas tienen la oportunidad de conocer y apreciar tu *verdadero* yo, lo cual alivia tu soledad porque entonces sabes que es a *ti* a quien quieren (y no a una versión falsa de ti).

Sobre el aqua aura: Este precioso cristal turquesa translúcido adquiere su encantador color cuando el cuarzo transparente o cristal de roca se trata con vapores de oro. El aqua aura puede transformarse en un magnífico colgante que penda sobre la garganta y mejore el habla y la capacidad para cantar.





### **AZURITA**

#### Curación emocional profunda

Esta es una carta positiva, ya que muestra que estás listo para curarte de los traumas y experiencias dolorosas que has vivido. Esto significa que estás abierto a recibir la energía sanadora y las visiones e intuiciones relacionadas con esas experiencias.

La azurita te sugiere que dediques tiempo a un trabajo de curación personal. Esto puede implicar una serie de citas con un terapeuta o sanador, o bien dedicar más tiempo a la oración, la meditación o a llevar a cabo prácticas de cuidado personal.

Ahora mismo surge con fuerza en ti la idea de la

desintoxicación, tanto de productos químicos o alimentos procesados como de influencias personales negativas.

Sobre la azurita: Esta bella piedra azul oscuro es una forma oxidada del cobre. La azurita facilita las visiones espirituales y la clarividencia, además de una curación emocional profunda.





#### **CALCITA**

# Momentos de mucho trabajo y múltiples tareas

Ahora mismo se te presenta esta carta porque estás haciendo malabarismos con tus múltiples responsabilidades, y puede que te sientas estresado a causa de tu agenda. También cabe la posibilidad de que tu salud se haya resentido debido a que lo haces todo tú solo, sin ayuda. Quizá incluso sientas que otras personas se aprovechan de tu amable generosidad.

La carta de la calcita te aconseja hacerte cargo de tu agenda de una forma responsable. ¿Qué podrías delegar con el objeto de concederte a ti mismo un respiro? Acuérdate de rezar para pedir la fortaleza necesaria para establecer límites y decir que no cuando alguien te pide que le concedas tu tiempo de una forma inapropiada, si es que tienes tendencia a complacer a los demás y te sientes obligado siempre a cumplir.

Esta carta puede ser también indicativa de una adicción al melodrama, si es que se produce en ti un patrón repetitivo de estrés innecesario. Las señales que lo delatan podrían ir desde una fuerte descarga de adrenalina o cierto sentido de la propia importancia en respuesta a esa agenda frenética, pasando por fanfarronear acerca de lo ocupado que estás, hasta reafirmarte como víctima impotente ante tanto trajín.

Esta carta además nos pronostica momentos de mucho trabajo por delante. Y en estos casos lo mejor es planear una estrategia saludable con la que enfrentarse a las múltiples responsabilidades sin olvidarse de uno mismo.

Sobre la calcita: Se trata de uno de los cristales más corrientes de nuestro planeta, que podemos encontrar con una amplia gama de colores que varían desde el tono más opaco al más translúcido. Es una piedra conocida por su capacidad para limpiar toda negatividad, ayudarnos a enraizarnos y aumentar nuestra concentración.





## **CHAROITA**

#### Protección espiritual

La carta de la charoita te garantiza que estás protegido y que tus oraciones han sido escuchadas y respondidas. Puede que últimamente te hayas sentido vulnerable, o que te hayan atacado verbal, física o psíquicamente. Según parece en este momento alguien está suponiendo un problema para ti, y Dios y tus ángeles de la guarda quieren que sepas que cuidan de ti y de los tuyos.

Esta carta es indicativa de un problema emocional o físico, derivado de esa «agresión psíquica» a través de la cual alguien te está enviando la energía de la ira o de los celos. Rezar a Dios y a Jesús y recurrir al arcángel Miguel puede ayudarte a limpiar esa energía y a protegerte.

Visualízate a ti mismo dentro de una burbuja protectora de luz de color púrpura oscuro, que es la luz divina que solo permite que entre o salga el amor de esa esfera. Esa luz púrpura expulsará cualquier energía negativa y la transmutará en amor sanador, tanto para ti como para tu «agresor». Así que en lugar de temer o luchar contra esa persona que te envía tanta negatividad, podrás ayudar a traer más amor sanador a este mundo.

Sobre la charoita: La charoita, llamada así por el río siberiano en donde se encontró, es una piedra de color púrpura que ayuda a escudarse y protegerse psíquica y espiritualmente de la persecución religiosa.





## CIANITA

# Tomarte tu tiempo para cuidar de ti mismo

Esta carta aparece cada vez que postergas tus propias necesidades y las colocas al final de tu lista de prioridades. Es un signo de que estás saturado de trabajo y de que sientes que no tienes tiempo suficiente para descansar, hacer ejercicio, comer saludablemente y llevar a cabo tus prácticas espirituales y demás formas de cuidado personal.

Por esta razón la carta de la cianita pone de relieve que cuidar de uno mismo no es algo opcional sino *necesario* para la salud, felicidad y propósito en la vida. Dios y tus ángeles quieren elevar tu existencia para que dejes de sentirte oprimido o como una víctima.

Aquí el mensaje no es solo que *mereces* esos cuidados, sino que además tienes que sacar tiempo para llevarlos a cabo sin dilación. Esta urgencia constituye precisamente la respuesta a tus propias plegarias por una vida mejor. Al incluir el cuidado personal en tu rutina diaria y excluir de ella aquellas otras tareas no deseadas, Dios te da la fuerza que necesitas para dar el primer paso por ti mismo.

Ya es hora de decir no a todo aquello que te distrae, y de decir sí a tus propias prioridades... entre las que se incluye el cuidado de ti mismo.

Sobre la cianita: Aunque esta piedra puede tener varios colores, la palabra cianita procede de un vocablo griego que significa «azul». La cianita es una piedra puente maravillosa, pues equilibra tu energía y tu vida.





### **CITRINO**

#### Preocupaciones innecesarias

¿Has sentido desasosiego últimamente, querido lector? Esta carta se te presenta como un signo de que esa preocupación es superflua, y de que Dios y tus ángeles de la guarda te están ayudando a liberarte de ella.

La preocupación crónica puede:

- Agotar y debilitar tu salud física, mental y emocional.
- Crear y atraer una profecía autocumplida.
- · Distraerte de tus prioridades.

 Provocarte dudas ulteriores acerca de tu capacidad para cumplir con el propósito de tu vida.

Por eso Dios y tus ángeles de la guarda quieren aliviar ese peso de tu mente, de tu corazón y de tu cuerpo. Primero desean recordarte que toda esa preocupación se centra en pensamientos a propósito del futuro. Y si tu atención está fija en lo que ha de venir, difícilmente podrás concentrarte en el momento presente.

La carta del citrino te aconseja ser consciente del aquí y ahora, observando por ejemplo cómo se siente tu cuerpo justo en este instante. Observa cómo se sienten tus pies. Mueve los dedos. Luego nota cómo están tus músculos, y respira para relajar la tensión. Siente los latidos de tu corazón y el ritmo de tu respiración, y mantén la intención de serenarlos. Observa tus pensamientos, y sé consciente de tus sentimientos. Al centrarte en lo que te está ocurriendo en el momento presente, tu mente se aparta de las preocupaciones a propósito del futuro.

También resulta útil reformular las afirmaciones que expresan nuestras preocupaciones, utilizando expresiones como *Dios, por favor, ayúdame a.* . . Así por ejemplo, en lugar de decir «Estoy preocupado por mi salud», di

mejor «Dios, por favor, ayúdame con mi salud». La preocupación jamás arregla nada, mientras que por el contrario la oración resulta siempre beneficiosa.

Sobre el citrino: Esta piedra, llamada así por la palabra francesa que significa «limones», es un cristal de cuarzo amarillo que nos ofrece la energía y la felicidad de la luz del sol cristalizada.





## CUARZO AHUMADO

## Eliminar la negatividad

Has extraído esta carta porque ahora mismo es imprescindible que elimines la energía negativa que te rodea o que se encuentra en tu interior. Esta energía negativa podría proceder de tu vida actual o de algún agravio del pasado que todavía albergas en tu interior y que te resulta difícil de perdonar. Por suerte no es necesario que conozcas conscientemente esta energía en concreto de la que necesitas liberarte, ni se te aconseja tampoco que la analices. Después de todo

centrarse en la negatividad solo la hace más fuerte y potente.

En este preciso momento necesitas proporcionarte personalmente los cuidados que te ayuden a eliminar esa energía. Podrías hacerlo rezándole a Dios, a Jesús o al arcángel Miguel para que se lleven lo que no te sirve. Puede incluso que durante este proceso quieras pedirle ayuda a un sanador espiritual o religioso en el que confies.

Con frecuencia las personas altamente sensibles absorben las energías más bajas. No se trata de algo que haya que temer o de lo que sentirse avergonzado; es cuestión simplemente de estar atento a la situación. Otros métodos igualmente efectivos para eliminar la energía negativa son:

- Dormir junto a un cristal de cuarzo ahumado.
- Rociar aceite de salvia a tu alrededor, quemar una barrita de salvia para esparcir su olor o comer salvia seca en polvo.
- Darse un baño de agua salada.
- · Pasar tiempo en la naturaleza.
- Realizar un ejercicio suave.

Sobre el cuarzo abumado: En general este cristal se presenta en gris, marrón o negro, y a menudo es

translúcido. El cristal de cuarzo ahumado contribuye a la protección psíquica, a liberar la negatividad, a apartar el pasado y a enraizarse.





#### **CUARZO ROSA**

#### Vida amorosa

Tu corazón está preparado para experimentar un gran amor, y esta carta te confirma que tus oraciones a propósito de ese amor romántico han sido escuchadas y serán respondidas.

El cuarzo rosa se asocia con el amor romántico juvenil, alegre e inocente, así que si actualmente mantienes una relación amorosa, puede que quieras concertar una «cita romántica» con tu pareja. Si en cambio estás soltero y buscas compañero, el cuarzo rosa es un signo del cortejo, el enamoramiento, el flirteo y la bendición de un nuevo amor en el horizonte de tu futuro.

También es símbolo de tu capacidad para volver a amar tu propia vida y para valorar la vida en sí misma. Centrarte en tus dones y en todo aquello por lo que te sientes agradecido te permitirá reconquistar el amor por la vida. Las oraciones también pueden ayudarte a apreciar ese increíble regalo que Dios te ha dado.

Sobre el cuarzo rosa: El cristal de cuarzo rosa claro se asocia con la atracción, la curación y el mantenimiento del amor romántico. Con frecuencia las piedras de cuarzo rosa pulido se tallan en forma de corazón para ampliar todavía más su conexión con el amor.





## CUARZO TITANIO O CRISTAL AURA ARCOÍRIS

Múltiples facetas

La persona o problema por el que preguntas consta de muchas facetas, igual que una gema. Esto significa que hay muchos aspectos a considerar. Aquí no hay una única y simple verdad sino muchas, lo cual puede crear contradicciones, incoherencias y confusión. Tendrás que ser sincero contigo mismo y decidir si esas diferencias te resultan aceptables o te molestan.

Si tu pregunta se refiere a una persona, esta carta es un signo de una relación complicada e impredecible. Esto puede resultar emocionante para muchos, pero para otros implica demasiado melodrama. La mayoría de la gente sabe bien cómo protegerse en este tipo de situaciones, y mientras dicha persona actúe con ética e integridad, es capaz de beneficiarse de su relación con ella. Pero una vez más, se trata de ser honesto sobre lo que nos gusta y lo que no.

Si en cambio tu pregunta se refiere a una situación o problema específico, esta carta es un signo de que no existe una única respuesta correcta. A veces esto se debe a que son las elecciones de una voluntad libre las que moldean el resultado, y no hay nada predeterminado. En algunos casos esta carta significa que el hecho de que esa situación sea considerada o no como positiva depende de la interpretación de cada cual, y por lo tanto de sus gustos y preferencias.

En definitiva, sentirse cómodo en una situación ambigua y con un futuro indefinido constituye una oportunidad para convertirse en el director de la obra de arte que es nuestra propia película, siempre en constante desenvolvimiento. Fuiste creado a imagen y semejanza del Creador, ¡así que puedes crear un maravilloso presente y futuro!

Sobre el cuarzo titanio o cristal aura arcoíris: Esta piedra, al igual que el aqua aura, se fabrica cubriendo el cristal de cuarzo con una mezcla de titanio y oro con el objeto de lograr el efecto del arcoíris. El cuarzo titanio o cristal aura arcoíris constituye un maravilloso punto de enfoque durante la meditación para inspirar visiones e ideas creativas.





## CUARZO TRANSPARENTE O CRISTAL DE ROCA

Permítete a ti mismo sentir todas tus emociones

Esta carta te aconseja que abras tu corazón a todo el espectro completo de tus emociones, porque es una de las claves para sentir un gran amor. Al permitirte reconocer sentimientos no demasiado agradables, dejas caer tus defensas y abres tu corazón.

Cuando negamos la existencia de la ira, la tristeza y ese tipo de sentimientos, estamos cerrando en

parte nuestro corazón. Y ese rechazo significa que esas emociones se reprimen, se bloquean en lo más profundo de nuestro ser y se ocultan, de tal manera que pueden afectar a nuestra salud mental, emocional y física.

La presente carta es un signo de que vas a recibir una valiosa y creativa inspiración, basada en algunas de las dificultades que tú mismo has experimentado. Ahora tu propósito es ayudar a otros a superar o evitar esos mismos problemas. Al ahondar en esos sentimientos desagradables a través de la expresión creativa, permites que los demás sepan que no son los únicos que los sienten y que, por lo tanto, no están solos. Puedes transformar esto en una forma de curación y en una idea para un negocio, como un libro o taller, o cualquier otro servicio o producto capaz de ayudar a aquellos que experimentan dificultades similares.

Sobre el cuarzo transparente o cristal de roca: Esta piedra es un amplificador de toda la energía que la rodea, y además refracta la luz y la refleja en forma de rayos con todos los colores del arcoíris. También ayuda a eliminar toda negatividad y a disolver todo bloqueo.





### DIAMANTE

#### Reconocer tu propio valor

Los diamantes son un símbolo maravilloso de cómo la belleza surge bajo un estado de presión. Después de todo, esta piedra se forma cuando las partículas de carbono que la componen se someten a una gran presión. Quizá últimamente te hayas sentido bajo presión, o puede que hayas vivido así durante un período significativo de tu vida. Pero todo el estrés y el trauma que has padecido han hecho de ti la persona que eres hoy.

Esta carta se presenta para recordarte que tú eres el diamante precioso de Dios. Aunque has pa-

sado por muchas cosas Dios te ha apoyado en todo momento con su fuerza, y siempre lo hará. ¡Ha llegado la hora de que reconozcas lo valioso que eres!

Del mismo modo que tú solo comprarías un diamante que hubiera sido extraído de una forma humanitaria, a través de un comercio justo, así también quieres y tienes que tratarte a ti mismo con amabilidad y justicia. Esto puede implicar desarrollar un estilo asertivo de comunicación en el que tú mismo te muestres respeto y, por lo tanto, enseñes a los demás a respetarte también.

Sobre el diamante: Esta gema es valorada por su brillante belleza y por ser la sustancia natural más dura del planeta. Los diamantes son además excelentes conductores eléctricos y térmicos (del calor), lo que hace de ellos amplificadores naturales de tus oraciones e intenciones. Aunque se trata de una piedra cara debido a la alta demanda, provocada a su vez por las campañas de marketing que asocian esta gema con el amor romántico, los diamantes no son una piedra rara en la naturaleza. Como consumidor sensible y consciente, querrás comprar solo aquellos que cuenten con un certificado de que se trata de un comercio justo y libre de conflictos, de manera que

te garanticen que los mineros que lo extrajeron fueron tratados con compasión y preocupación por su bienestar.





#### **DOLOMITA**

#### Permanecer firme en la propia fe

Esta carta simboliza un tipo de fuerza distinta de la carta anterior, construida sobre los cimientos de la confianza en tu propia guía interior. Se trata de una energía que no se muestra agresiva ni hacia ti ni hacia los demás, sino que reconoce la necesidad de hacer honor a los sentimientos y derechos de todas las personas.

El mensaje que te trae esta carta es que permanezcas centrado en tu guía interior. Mantén la mente y el corazón rebosantes de fe, por mucho que tu camino te parezca ilógico y sientas ansiedad o miedo. Sumérgete en actividades positivas como leer algo que te anime, escuchar música agradable o asistir a reuniones espirituales o religiosas que reafirmen tu fe.

Esta carta significa también que el resultado que obtengas dependerá de si mantienes una actitud mental positiva, sobre la cual tú mismo tienes el control. Al elegir rezar para pedir ayuda y escoger un entorno positivo en la medida de lo posible, estás encarnando la fuerza femenina divina (que buena falta te hace, incluso aunque seas hombre). Es también un signo de que debes mantenerte fuerte con respecto a tu fe y tus creencias personales.

Sobre la dolomita: Esta bella piedra, de aspecto perlado y casi opaco, está hecha de calcita y magnesio. Puede ser blanca o de tonos grisáceos, además del rosa que muestra el ángel del naipe. La dolomita rosa tiene una vibración suave y calmante, que apoya en particular a la energía femenina y a la salud, incluyendo por ejemplo los ciclos menstruales.





#### **ESMERALDA**

#### Ceremonias y celebraciones

Pronto contarás con una razón para reunirte con tus seres queridos y celebrar algo juntos. Esta carta es indicativa de un importante ritual humano que consistirá en un rito de paso, como por ejemplo una boda, un nacimiento o una graduación. Además puede que te llamen para pedirte que adoptes un papel de líder en dicho acontecimiento, como el de planificador o incluso el de oficiante.

La carta de la esmeralda también puede indicar que vas a dar un paso adelante más en una relación amorosa y que vas a alcanzar el siguiente nivel y celebrar esa unión. Si en cambio actualmente estás soltero, este naipe puede ser un signo positivo de que vas a conocer a tu pareja para toda la vida.

Y por último esta carta muestra que eres capaz de traer la energía divina a la Tierra y que cuentas con la habilidad de celebrar *toda* la vida para alentar y ayudar a sanar a los demás.

Sobre la esmeralda: Esta piedra verde forma parte de la familia del berilio, y resulta bella tanto pulida como sin pulir. La esmeralda aumenta el amor sanador de Dios y acentúa el conocimiento espiritual de la no-dualidad. Es también una piedra capaz de empoderarnos, pues saca a la luz a nuestro más alto sacerdote o sacerdotisa.





#### **FLUORITA**

# Belleza y autenticidad naturales

La carta de la fluorita versa sobre nuestra capacidad para sentirnos cómodos y felices con nuestro yo natural. Puede que hayas estado intentando amoldarte a las expectativas de los demás, y que debido a ello te hayas perdido a ti mismo por el camino. Ahora es el momento de ser tú mismo: tan maravilloso e increíble como Dios te creó.

Es posible que esto implique hablar de una forma más auténtica, desde el corazón, permitiendo que la gente conozca tus verdaderos pensamientos y sentimientos. Ya puedes dejar de complacer a los demás y de preocuparte por su aprobación.

Puede que te sientas guiado a mostrarte más real y auténtico en tu aspecto físico, por ejemplo dejando de teñirte el pelo, de broncearte de forma artificial o de pintarte las pestañas o las uñas. Esto es señal de que abrazas y amas tu verdadero ser, y de que reconoces y aceptas quién eres.

Esta carta puede ser también una señal para que adoptes un estilo de vida más ecológico. Por ejemplo, es posible que sientas la urgente necesidad de purificar y desintoxicar tu dieta alimenticia y tu despensa. También puedes unirte a una organización medioambiental o pasar más tiempo al aire libre. Se trata en última instancia de ser más natural.

Sobre la fluorita: La fluorita es tan transparente, que con frecuencia se utiliza para fabricar lentes ópticas con fines científicos. Existen fluoritas con una gran variedad de colores, y todas ellas emiten vibraciones diferentes. La fluorita púrpura deja pasar bellamente la luz a su través, y esto aumenta la clarividencia y la comprensión espiritual. Los preciosos colores de la fluorita arco iris hacen de ella una piedra ideal para la curación de una agresión psíquica o de un trauma que han hecho añicos tu fe. Y por último

la fluorita verde puede ayudarte en tus actividades intelectuales, y además se cree que contribuye a la buena salud de la piel.







#### **GRANATE**

#### Purificación y desintoxicación

Esta carta probablemente te confirma aquello que tú ya has estado sintiendo: que ha llegado la hora de liberarte de las toxinas físicas y energéticas de tu vida. En concreto, se trata de un cambio necesario para tu salud.

¿Qué es lo primero que te viene a la mente cuando piensas en desintoxicarte? Quizá hayas estado recibiendo internamente la guía divina, indicándote que sigas una dieta basada en energía limpia o que te abstengas de tomar productos químicos. O puede que te sientas llamado a evitar cualquier energía cruel en tus relaciones personales, en los medios digitales de comunicación social, a lo largo de tus actividades diarias o en los medios públicos de comunicación.

Ahora es un buen momento para hacer estos cambios saludables. Pide ayuda cualificada si padeces una adicción que te crea un deseo incontrolable.

La oración también puede ayudarte a purificar tus motivos e intenciones de manera que se inspiren en tu yo más elevado, en lugar de en tu ego. Y con intenciones de un alto grado vibracional, tus manifestaciones resultarán más satisfactorias y gratificantes.

Sobre el granate: Aunque pensamos que los granates son todos de un color rojo oscuro, lo cierto es que los hay con una gran variedad de tonalidades. El nombre deriva de la palabra latina «semilla», en referencia a las semillas de la granada, y en realidad se refiere a toda una familia de piedras preciosas, y no a una sola. El granate es la gema con más magnetismo de todas, y se ha utilizado desde tiempos inmemorables para ayudar a desintoxicar y purificar.





## JADE Bienestar

Esta carta anuncia una mejora de la salud y del bienestar, y se centra en especial en la recuperación. Cuanto más te comprometas con tu propia curación, más positivos serán los resultados que obtengas. Ahora mismo lo más indicado y apropiado para tu salud es un tratamiento a diferentes niveles, incluyendo entre ellos sobre todo la oración, la fe y el optimismo.

La carta del jade es también un signo de que está floreciendo tu propio trabajo para ayudar a los demás. Dios y los ángeles de la guarda actúan a través de tus intenciones para llevar la energía de la curación a tus seres queridos y clientes.

Tu compromiso de ser un ángel terrenal sanador está abriendo caminos físicos y energéticos en tu práctica terapéutica o actos de servicio. Es un buen momento para investigar, desarrollar habilidades y hacer propaganda con el fin de ampliar el alcance de tu trabajo sanador. Sigue de cerca tu intuición.

Sobre el jade: Conocemos esta preciosa piedra eminentemente en forma de estatuas asiáticas talladas y de piezas de joyería. Por lo general tiene un color verde oscuro, y se ha utilizado como cristal sanador desde los tiempos antiguos.





## JASPE AMARILLO

#### Controlar las situaciones o problemas

Esta carta es un signo de que estás experimentando una lucha de poder contra otra persona, o de que sientes que no controlas tu vida. Las luchas de poder pueden ser como una declaración de guerra, con ambas partes involucradas en un tira y afloja, en un intento por «ganar». Se trata de una situación que puede resultar frustrante y agotadora, así que esta carta te anima a que encuentres un camino más saludable.

Acuérdate de que fuiste creado a imagen y semejanza de Dios, y de que por lo tanto estás repleto de

la fuerza de Dios de forma natural. Muchas de las luchas de poder terminan cuando una de las dos partes tira su cabo de la cuerda, lo que metafóricamente hablando significa que deja de ver a la otra persona como poderosa o controladora.

No abandones tu poder en manos de los demás, y entrega el control de cualquier situación o problema a Dios, que es quien puede curar y equilibrar pacíficamente la situación. Céntrate en tu propia energía y acciones, en lugar de controlar temerosamente las de los demás.

Sobre el jaspe amarillo: El jaspe amarillo es una variedad de la calcedonia (un cristal de cuarzo opaco). Su nombre, en referencia a su aspecto, significa «moteado». Se presenta en una amplia variedad de colores, entre los que se cuenta un tono intenso del dorado. El jaspe amarillo se relaciona con el chakra del plexo solar, es decir, con la energía central localizada en el área del estómago, y nos proporciona fuerza, coraje, confianza y protección.





# LAPISLÁZULI

Experiencia o epifanía que nos cambia la vida

Tu vida está a punto de cambiar gracias a las bendiciones que apoyarán tus progresos a la hora de aprender y crecer. Esta carta indica que estás llegando a un momento crucial de tu vida, en el que tomarás una decisión que lo cambiará todo.

También es posible que tengas una epifanía que, en apariencia, vuelva tu vida del revés. Quizá te hayas dado cuenta de alguna verdad acerca de ti mismo, de tus relaciones personales, de tu salud o de tu carrera profesional.

Afrontar la verdad puede ser aterrador, pero también resulta liberador.

El lapislázuli puede ser además señal de una transformación en tu camino espiritual. Es posible que vuelvas a tus creencias esenciales, que conectes con la Madre María (a la que se asocia con el color azul y el lapislázuli), o que despierten tus dones espirituales naturales.

Sobre el lapislázuli: Este cristal tan deseado, de un azul regio, está de hecho compuesto por varias piedras diferentes, entre las que se cuentan la calcita y la pirita. En los tiempos antiguos se machacaba hasta reducirlo a polvo para crear pigmentos y pintar a la Madre María. El lapislázuli es capaz de iniciar e instigar visiones e intuiciones espirituales y de ayudarte a discernir y a comprender la guía divina.





## LARIMAR

#### Sensibilidad emotiva

En este momento se te presenta esta carta porque de un tiempo a esta parte te sientes especialmente sensible. Es posible que una absorción excesiva de la negatividad o de las energías del miedo de otras personas haya coloreado las emociones a las que tú ya te enfrentabas en relación con la situación personal que afrontas. Puede que te hayas sentido molesto sin saber por qué, o que quizá tu mente haya buscado razones que justifiquen esa tristeza y, por consiguiente, hayas comenzado a preocuparte.

Pero ahora que ya ĥemos identificado en parte la

raíz de esta sensibilidad tan emotiva, demos un paso adelante y descartemos todos esos sentimientos que nada tienen que ver con Dios ni con tu yo más elevado. Como has sacado una carta relacionada con la civilización oceánica de la Atlántida, ir al mar o tomar un cálido baño de agua salada eliminaría las toxinas físicas y energéticas de tu cuerpo. Y además, como ya tienes experiencia en cuidar de ti, tu confianza en ti mismo crecerá y te ayudará a relajarte.

Muéstrate muy compasivo contigo mismo, y echa mano de la memoria para discernir dónde y con quién has estado. En este momento es importante evitar la energía hostil en la medida de lo posible, mientras honras y atiendes tu necesidad de amabilidad, descanso y reparación.

Sobre el larimar: Típicamente esta piedra se presenta con los tonos verdes de la espuma del mar y en turquesa claro, en resonancia con el océano y con la antigua civilización de la Atlántida con los que está relacionada. El larimar puede suavizar y calmar tus emociones, y además te ayuda a manejar el estrés y a reconectarte con una vida pasada en la Atlántida.





## **MALAQUITA**

#### Prosperidad

La carta de la malaquita indica un cambio positivo en tu flujo de apoyo divino, que podría referirse a la satisfacción tanto de tus necesidades financieras como emocionales o de cualquier otra clase.

Te has liberado de tus viejos miedos e iras y eso ha levantado antiguos bloqueos, y ahora te centras en tu fe y en seguir tu guía en cada uno de tus actos.

Mientras continúes por este camino de pensar de una forma positiva y seguir el consejo divino, puedes esperar que se multipliquen tanto el número de oportunidades como de experiencias profundamente satisfactorias.

Sobre la malaquita: Este cristal de un verde intenso, de la familia del cobre, es una piedra de la abundancia que te ayudará a manifestar el apoyo material. Su color oscuro contribuirá también a abrir tu corazón al amor divino reparador.





#### MOLDAVITA

#### Anticonformismo

Esta carta te confirma que tus cualidades únicas forman parte del propósito de tu vida. Es posible que te hayan ridiculizado o que te hayas sentido excluido por ser diferente de los demás, o quizá incluso hayas tratado de cambiarte a ti mismo para poder encajar y ser «normal». Y sin embargo, al hacer esto, has traicionado a la persona que eres en realidad, y has hecho caso omiso de las bendiciones y de los dones de tu más auténtico yo.

Si en apariencia tus opiniones y tu forma de pensar no coinciden con las del resto de la gente, eso es signo de tu habilidad creativa. Tienes inventiva, ideas frescas y talentos que el mundo necesita. Ves las cosas de una forma nueva, lo cual inspirará a otros a salir de su estancamiento.

Busca a otras personas inconformistas para no sentirte tan solo. Puedes encontrar a gente con una mentalidad parecida en clubs, convenciones y otras reuniones o encuentros centrados en temas que se relacionen con tus intereses. Al igual que la moldavita, tú eres de otro mundo pero, por suerte, hay muchas más personas que comparten contigo ese origen y esos puntos de vista... es solo cuestión de salir a buscarlos.

Sobre la moldavita: Este cristal verde translúcido procede de los meteoritos; la piedra original solo se ha encontrado en la antigua República de Checoeslovaquia. Debido a su origen extraterrestre la moldavita contiene una energía tan elevada que en su presencia muchas personas se sienten ausentes y desenraizadas. La moldavita es un catalizador del sueño lúcido, la protección astral y la meditación para la paz del mundo.





## OJO DE TIGRE

#### Confianza en uno mismo a través de la confianza en Dios

¿Has dudado de ti mismo últimamente, querido lector? Porque esta carta te garantiza que Dios trabaja a través de ti. Ten confianza en la habilidad ilimitada del Cielo para resolverlo y curarlo todo, sea lo que sea (siempre y cuando las elecciones libres de las personas implicadas estén en línea con la voluntad de Dios).

Reza para que tu voluntad esté en línea con la de Dios y te conviertas en la imparable fuerza de la naturaleza divina. Deja de preocuparte por si «tú» puedes hacerlo, y confía en que a través de ti Dios puede hacer cualquier cosa.

Esta carta es un signo de que estás protegido y a salvo a la hora de realizar cambios positivos mientras sigas tu guía interior. Pero no dejes de corroborar con Dios cada paso que das, porque así hallarás el camino más rápido hacia la satisfacción plena.

Sobre el ojo de tigre: El ojo de tigre recibe este nombre por sus rayas de tonos dorados y marrones, semejantes a las de un tigre. Se trata de un cristal de cuarzo que te proporciona un sentimiento de seguridad y protección. El ojo de tigre te ayuda a sentirte como un tigre, pletórico de coraje, confianza en ti mismo y ferocidad.





## **ÓPALO**

### ¡Permítete brillar y descollar!

¡Ha llegado el momento de desvelar tu personalidad y de brillar con fuerza! Esta carta aparece cada vez que te contienes o reprimes por miedo a mostrarte «excesivo», pero ahora ya puedes revelar tu lado más extravagante.

Ríete con ganas, expresa libremente tus opiniones, vístete con osadía y no te eches atrás. Inspirarás a otros a descollar con su propia luz a través de tu ejemplo vivo.

Esta carta puede ser también un signo de la necesidad de expresar y eliminar cualquier ira o enfado que hayas estado reprimiendo en una relación personal. En concreto, si cierto resentimiento oculto ha afectado negativamente a la amistad y al romance en tu matrimonio, conviene que des una serie de pasos saludables. Siempre resulta recomendable pedir la mediación de un consejero matrimonial para sanear la situación y alcanzar cierto grado de resolución.

Sobre el ópalo: Estas piedras que apenas reflejan la luz están compuestas de sílice y agua. Son famosas por sus colores fuertes y por su relación con la alquimia espiritual. También pueden amplificar los deseos y los sentimientos ocultos, además de las intenciones que quieres manifestar.





#### ORO

#### Intervención divina

Puedes esperar que se produzca un milagro que te ayudará con ese problema que tanto te preocupa. Dios ha oído las oraciones de múltiples personas, y responde.

Esta carta señala la necesidad de oír y seguir la guía divina. Dios responde a muchas oraciones, proporcionando al creyente una serie de instrucciones que son las acciones o pasos a dar que producirán el bendito resultado deseado. Así que mantén la mente despejada y sobria para estar atento a esos mensajes. Crea también un espacio de silencio

y tranquilidad, de manera que puedas oír tu voz interior divina.

No dejes de poner dicho problema en manos de Dios a través de la oración, y pídele ayuda para liberarte de la preocupación, si es que tienes miedo o estás luchando por mantener el control. Como el oro se asocia con Jesús, esta carta puede ser también un signo para volver a conectar con él.

Sobre el oro: Este precioso metal elemental se considera valioso por su relativa rareza y su maleabilidad, que hace de él un material blando perfecto para transformarlo con facilidad en una joya. Los científicos creen que el oro llegó a la Tierra procedente de algún asteroide. Aunque técnicamente se trata de un elemento más que de un cristal, el oro (al igual que el cobre, al que también presentamos en esta baraja) es tanto un símbolo de lo divino como un amplificador de las plegarias e intenciones. El oro es además el color de la energética aura de Jesucristo.





## **PERIDOTO**

## Lecciones vitales

La carta del peridoto te confirma que las dificultades que estás atravesando te aportarán valiosas lecciones para tu vida. No es que esas situaciones desagradables constituyan una «prueba»; se trata más bien de experiencias que nos ayudan a aprender verdades acerca de nosotros mismos y de los demás.

Si continúas experimentando de forma recurrente el mismo tipo o patrón de problema, la clave para desembarazarte de estos ciclos negativos es comprender la lección que te ofrecen. Por ejemplo, una serie de relaciones personales negativas podrían constituir una

oportunidad para revisar tus niveles de autoestima. ¿Eliges relaciones personales poco saludables debido al sentimiento de que eres incapaz de mantener una relación sana? Visiones similares a esta pueden sanar patrones negativos relacionados con tu carrera profesional, tu salud y otras áreas de tu vida.

Pídele a Dios que te revele la lección subyacente que tienes que aprender cuando te encuentras en dicha situación problemática. Permanece abierto ante la posibilidad de ver el papel que probablemente has jugado al aceptar ese patrón. La intención no es echarte la culpa, sino asumir tu parte de responsabilidad como forma de empoderarte y así hacerte cargo de ese patrón y no volver a permitirlo... con la ayuda de Dios, naturalmente.

Sobre el peridoto: Esta piedra translúcida se presenta siempre en un color verde oliva claro, a diferencia de otras que muestran variaciones en sus tonalidades. El peridoto contiene una energía positiva que nos alienta y nos ayuda a concentrarnos, a ganar en claridad mental, a estudiar y a tomar decisiones.





### PIEDRA DE LUNA

#### Intuición agudizada

Tú eres ya altamente intuitivo, pero esta carta muestra que tu intuición se ha visto aumentada y llevada a nuevos niveles. Procura ser especialmente consciente de tus «descargas divinas», que abarcan desde ese darte cuenta claramente a veces de ciertas cosas, pasando por fuertes sentimientos y cierta sensación de saber, hasta visiones, sueños y señales. Mantén la mente despejada y sobria, de manera que seas consciente de todo lo que intuyes.

Además de darte cuenta de ciertas cosas, confía en tus sentimientos y conocimientos sobre el significa-

do de los mensajes. Tu ego querrá corregir o criticar tus visiones, pero no hagas caso omiso ni invalides por ello tus primeras impresiones. No es momento de aplicar la lógica. Todo cobrará sentido muy pronto.

Esta carta también puede significar que eres especialmente sensible a las fases de la luna, sobre todo a la luna llena. Puede que quieras trazar tus planes teniendo esto en cuenta: por ejemplo, aligerando la agenda de actividades durante los períodos de luna llena. Además la carta de la piedra de la luna puede ser un signo relacionado con los «ciclos de la luna» femeninos.

Sobre la piedra de luna: Esta preciosa piedra opalescente resplandece como los rayos de la luna en blanco, azul claro y los colores del arcoíris. La piedra de luna, igual que la misma luna, transmite y apoya las sagradas energías divinas de la feminidad. Además puede amplificar los efectos de la luna llena y de la luna nueva, y ayuda con la receptividad, la nutrición, las visiones espirituales y otros aspectos femeninos.





# RODOCRISITA

# Sé amable contigo mismo

En este momento se te presenta esta carta porque has pasado por muchas cosas, y eso te ha obligado a exigirte y a esforzarte demasiado. Ha llegado la hora de descansar y de reponerte, y no obstante para lograrlo tendrás que hacerte cargo tú mismo de tu recuperación.

Es posible que hayas atravesado una situación realmente difícil, y que necesites reparar tu corazón de los viejos traumas que las experiencias recientes han despertado y agravado. Si has sufrido una pérdida, por favor tómate tu tiempo para curar la herida.

Hazte el honor de dormir unas cuantas horas extra y de evitar cualquier cosa o a cualquier persona que te transmita una energía dura o severa.

Báñate en una energía suave, quizá con tratamientos calmantes de cuidado personal como escuchar música relajante y comer alimentos sanos y reconfortantes. Puede que sea un buen momento para el retiro, siempre y cuando no te apartes de ese apoyo tan reparador y que tanto puede ayudarte ahora mismo.

Sobre la rodocrisita: Este bello mineral de manganeso rosa contiene una energía suave, amable y calmante. La rodocrisita ayuda a curar los corazones de las viejas heridas emocionales, y nos preparara para volver a amar romántica y espiritualmente.





#### RUBELITA

#### Pasión y propósito

La carta de la rubelita es un símbolo de tu pasión por un nuevo proyecto que forma parte del propósito de tu vida. Tu vocación de ayudar a los demás te exigirá dedicar tiempo a esta misión, pero aunque todavía no estés seguro de cómo llevar a la práctica dicho proyecto en cuestión, sí que sabes a ciencia cierta que lo *llevarás a cabo*.

Esta pasión además te confiere la fuerza y el coraje que necesitas para defender y expresar tus puntos de vista en voz alta. Por ejemplo, podrías enviar tu proyecto a una plataforma de crowdfunding, subir posts

sobre asuntos relevantes en los medios digitales de comunicación social, producir vídeos, crear blogs o dirigirte a la audiencia en general.

No dudes en dedicar tu tiempo a rezar, investigar, recibir clases, crear redes de contactos y entrevistar a tus mentores con el fin de reunir todos los recursos y toda la información que necesites para dedicarte a este significativo proyecto. Pero cerciórate de que tus actividades preparatorias no te retrasan ni impiden que sigas dando pasos adelante.

Sobre la rubelita: Esta piedra, que forma parte de la familia de la elbaíta (en la cual está incluida también la turmalina), es una bella gema translúcida de un rosa intenso. Se trata de un cristal que evoca la pasión romántica, la pasión por la vida e incluso la pasión por el propósito de nuestra vida.





# RUBÍ

#### Bendice tu corazón

Has sacado esta carta porque tu corazón necesita ciertos amorosos y tiernos cuidados tras la ruptura o la pérdida de una relación personal. Te sientes dolido y necesitas un abrazo reparador, que ahora mismo te ofrecen tus ángeles de la guarda. Esta carta puede ser también un signo de que tienes que buscar apoyo emocional tras esa experiencia que te ha roto el corazón.

En algunos casos esta carta puede significar también que tu corazón necesita atención y cuidados a nivel físico. Puede que tengas que hacer cambios en tu dieta alimenticia para que sea más sana, o que te convenga aumentar la cantidad de ejercicio que realizas. Quizá incluso debas operarte.

La carta del rubí puede indicar además la necesidad de conectar con el sagrado corazón de Jesús para pedirle su purificación y sanación espirituales. Dios bendice tu corazón y te guía para que sigas el camino más correcto y auténtico para ti.

Sobre el rubí: Esta gema de un rojo oscuro es la segunda en dureza, solo por detrás del diamante, y por ello simboliza la fortaleza y la curación del corazón. Los rubíes pueden calmar y curar física, energética y emocionalmente.





### **SODALITA**

#### Relacionarse con los demás y participar

La carta de la sodalita aparece cada vez que anhelas relacionarte con personas de una mentalidad parecida, pues constituye un signo para que salgas de casa, te apartes del ordenador y conozcas a gente con la que compartas intereses.

Tienes muchas ganas de unirte a algún club, de asistir a encuentros de redes de amigos, o de formar parte de un grupo religioso o espiritual. Porque una vez más, no basta con charlar *online*. Necesitas interactuar cara a cara con gente que pueda cogerte de la

mano, darte un abrazo, y ofrecerte su apoyo y su amistad.

Esta carta es también un símbolo de un avance en tu carrera profesional a través de tus redes de contactos y de tus relaciones de trabajo. Además es posible que haya llegado la hora de buscar a un mentor, o de tomar clases relacionadas con esos temas que te apasionan y que constituyen el propósito de tu vida. Se trata de recibir las enseñanzas que otras personas pueden proporcionarte, además de desarrollar la amistad.

Sobre la sodalita: La sodalita, llamada así por su alto contenido en sodio, puede tener muchos colores, pero el más común es el azul. Su aspecto es similar al del lapislázuli, pero sin los reflejos dorados de la pirita. La sodalita fomenta espectacularmente las visiones e intuiciones.







## **SUGILITA**

¡Ser el dueño del propio poder divino!

Esta es una carta de empoderamiento, pues te recuerda que fuiste creado a imagen y semejanza de Dios. Por eso mismo el poder de Dios está siempre contigo. Además todo lo que has experimentado en esta vida te ha hecho más fuerte.

La carta de la sugilita aparece cada vez que les otorgas tu poder a los demás. Quizá temas que te quiten algo valioso si tú no complaces sus deseos, o puede que te preocupen las opiniones de los demás y en ese sentido te muestres codependiente de ellos.

Pero ya es hora de que expreses claramente tu asertividad, manteniendo los límites y diciendo que no cuando te pidan tu tiempo, tu dinero u otros recursos de una forma poco razonable. La asertividad contribuye a hacer honor y a seguir tu guía interior, que es el camino hacia la armonía y la salud.

Sobre la sugilita: Este mineral es de un bonito tono lavanda, y promueve el empoderamiento espiritual y las altas vibraciones de aquellos que lo lucen como joya o lo sostienen en la mano. La sugilita ayuda a limpiar la energía, e invita a la calma y a la protección frente a la hostilidad.





### **TANZANITA**

### Estás preparado para volver a amar

La carta de la tanzanita indica que tu corazón se ha repuesto del dolor por una pérdida y que está preparado para iniciar otra relación. De momento te has mostrado cauteloso y receloso ante la idea de resultar herido de nuevo, lo cual es comprensible, y te has tomado tu tiempo para sanar. Pero ahora ya estás listo para volver a amar.

La tanzanita te guía a ser amable contigo mismo y a volver tranquila y gradualmente a recuperar tu vida amorosa. Comienza de nuevo a conocer gente y a citarte con personas a través de relaciones de fiar,

tales como tu comunidad religiosa o espiritual o tus mejores amigos. Evita escenarios en los que se abuse del alcohol o de las drogas. Sé consciente de las banderas rojas de advertencia a propósito del carácter de las personas. Tómate tu tiempo y recuerda esa vieja canción, «El amor no se puede apresurar», mientras esperas rezando pacientemente a que aparezca la persona indicada.

La carta de la tanzanita puede ser también un signo de que estás listo para adoptar a una nueva mascota tras el dolor por la pérdida de tu querido animal de compañía. Nuestras mascotas vuelven siempre con nosotros desde el cielo con otra forma, y saben cómo encontrarnos y volver a reunirnos.

Sobre la tanzanita: El mineral de tanzanita, llamado así por Tanzania, África, donde se encontró, se presenta en diferentes colores y tonalidades del azul regio, el turquesa, el púrpura y el violeta, según el ángulo y la luz. La tanzanita puede ayudarte a sentirte confiado a la hora de volver a abrir tu corazón para amar una vez más tras una relación previa dolorosa.





## **TOPACIO**

#### La cura del perdón

La carta del topacio constituye un bello mensaje de tus ángeles de la guarda, que te quieren mucho y desean ayudarte a alcanzar el siguiente nivel positivo en tu salud y felicidad. Ellos ven que estás bloqueado y que reprimes ira y resentimiento, y lo más probable es que tú también sepas qué es lo que necesitas soltar, aunque quizá te resulte difícil hacerlo.

Perdonar no es aprobar, aceptar, ni excusar el comportamiento de la otra persona; significa simplemente que no estás dispuesto a seguir haciéndote daño a ti mismo. No es necesario que esa persona empiece a gustarte ni que pases tiempo con ella: basta con que accedas a soltar y apartar esa energía de tu psique.

Esta carta podría indicar también que te perdonas a ti mismo por los actos de los que te arrepientes. Culparse *uno mismo* es tan tóxico como culpar a los demás. Lo único valioso del hecho de reflexionar acerca del pasado es aprender de él, no guardarnos la vergüenza o la culpa.

Tus ángeles de la guarda te recuerdan que albergar ira solo te hace daño a ti, no a la otra persona. El resentimiento reprimido es tóxico para tu salud física, emocional y financiera. Lo único que necesitas es la voluntad de perdonar, y Dios, Jesús y los ángeles se ocuparán del resto.

Sobre el topacio: Esta piedra se menciona cinco veces en la Biblia del rey Jacobo (que es una traducción temprana y autorizada de la Biblia al inglés), porque es muy antigua. Originalmente se llamaba topacio a cualquier gema amarilla, pero aunque en general lo asociemos con este color, hoy sabemos que el topacio puede presentarse con otras tonalidades, como el azul, el verde y el rosa. Cualquiera que sea su color, el topacio nos proporciona una energía suave y calmante que nos ayuda a eliminar la energía

caótica de la mente y el corazón. En concreto, este cristal puede ayudarte a perdonar y a soltar cualquier cosa que te esté distrayendo o entorpeciendo.





# TURMALINA SANDÍA

#### Reducción del estrés

Esta carta aparece cada vez que es necesario rebajar y aligerar el estrés de la mente, del cuerpo, de la agenda, etc. Tú ya sabes qué áreas de tu vida están elevando tus niveles de estrés. Dios y los ángeles de la guarda quieren empoderarte para ayudarte a reducirlo, haciéndote cargo de una forma responsable de tu agenda y de tu entorno.

La carta de la turmalina sandía te anima a introducir prácticas para el manejo del estrés en la rutina de tu vida, tales como rezar y meditar, hacer un ejercicio suave, pasar tiempo en la naturaleza, dedicarte a tus aficiones, darte masajes, echarte siestas y llevar una dieta libre de productos químicos.

Esta carta es también un mensaje para que simplifiques tu vida. Busca tareas que puedas delegar y formas de reducir el desbarajuste de tu agenda, porque cuando demasiadas cosas compiten por tu atención te sientes fragmentado.

Es posible que hayas desarrollado una adicción al melodrama bajo la falsa creencia de que se trata de algo emocionante. Sin embargo resulta mucho más placentera la «emoción de la paz», en la cual tú mismo creas esa vida armoniosa y relajada que deseas y te mereces.

Sobre la turmalina sandía: Esta preciosa piedra de granito es de un verde translúcido por fuera y de un rosa oscuro por dentro, y de ahí el nombre de sandía. La turmalina sandía es un cristal calmante que ayuda a simplificar la vida y a reducir el estrés.





# **TURQUESA**

### Camino espiritual

Te ha salido esta carta porque últimamente has estado rezando y meditando a propósito de tu camino espiritual. Puede que percibas conflictos en tus auténticas creencias, y que te preguntes si debes tomar la ruta tradicional u otra alternativa. Quizá hayas estado estudiando diversas religiones y asistiendo a encuentros con grupos religiosos o espirituales distintos, tratando de averiguar si encajas y encuentras a personas que compartan tus valores.

La cultura y la formación religiosa de la familia con la que te has criado son factores a tener en cuenta aquí. Aunque seguramente preferirías tomar tus propias decisiones con independencia de esa educación en lo relativo a tu camino espiritual, eres consciente de que tu pasado te influye. Además quieres elegir correctamente lo que es mejor para tu alma, y por otra parte reconoces el mérito de algunas creencias tradicionales.

A pesar de compartir la misma fe religiosa, la gente siempre hace interpretaciones distintas de sus credos. Resulta poco probable que dos individuos estén de acuerdo en todos los aspectos de una determinada religión o espiritualidad, porque se trata de una experiencia profundamente personal. Las lecciones que te enseña la vida siguen moldeando tus creencias, así que continúa rezando y siguiendo tu guía interior. Encontrar a personas con creencias similares o complementarias (aunque no idénticas) puede dar lugar a una profunda amistad, además de ayudarte a la hora de transitar por tu propio camino espiritual.

Esta carta puede ser señal también de una relación en la que se experimentan conflictos debido a las distintas convicciones espirituales o religiosas de los miembros de la pareja. Se trata de una situación dificil para los dos, que con frecuencia conviene manejar a través de la oración y el acuerdo mutuo.

Sobre la turquesa: Esta bella piedra de un azul verdoso, a la que se asocia con la sagrada joyería americana nativa, es una de las gemas de la minería más antiguas de las que se tiene noticia. Los arqueólogos han encontrado joyas y ornamentación fabricadas con turquesas en Egipto hacia el año 5500 antes de Jesucristo. La piedra de la turquesa es un puente entre el Cielo y la Tierra, y aporta dulzura y amor puro a tu práctica religiosa y espiritual.





### UNAKITA

#### Oraciones que encuentran respuesta

Últimamente has estado haciendo un gran trabajo: has perdonado, te has soltado y te has centrado únicamente en lo positivo y en la unidad. Y como Dios respeta tus elecciones libres, al elegir el camino sanador del amor has abierto la puerta para que tus oraciones sean escuchadas.

Dios oye y responde a todos los que rezan, y no discrimina. Sin embargo si cerramos nuestro corazón a la conexión con Dios, puede que no oigamos la respuesta que él nos susurra. Centrarse en lo negativo también proyecta la sombra de la duda sobre la pro-

babilidad de que funcionen los planes hacia los que te guía Dios, y por lo tanto reducen nuestra fe.

Esta carta es un signo de que te has abierto a la conexión consciente con el amor puro y sanador de Dios. Rezas con sinceridad y con la voluntad de ser guiado y ayudado. Este cambio positivo en tu interior es la respuesta a tus propias plegarias por la paz y la felicidad. En consecuencia, las circunstancias exteriores se alterarán para mejor y obtendrás el más alto y el mejor de los resultados.

Sobre la unakita: Esta gema es de hecho la combinación natural de tres piedras diferentes, que dan lugar a una encantadora joya de tonos verdes y melocotón. La unakita contiene una energía suave y amable que apoya la curación física y emocional, y de este modo nos sirve de recordatorio de que todos somos uno en el amor divino de Dios.





#### **ZAFIRO**

#### Tómatelo con calma

Los ángeles te envían esta carta porque últimamente te has exigido a ti mismo en exceso y has sobrepasado tus propios límites: has realizado demasiadas tareas al mismo tiempo, has corrido para cumplir con los plazos previstos y te has preocupado por otras personas. Puede incluso que te hayas pasado de la raya en tus actividades sociales o con las fiestas nocturnas. Pero ha llegado la hora de descansar, y es posible que una buena desintoxicación (o una abstención permanente) te ayuden a recobrar tus antiguos niveles de energía y salud.

El zafiro es también un recordatorio de que tenemos que vivir el momento presente y abordar los proyectos paso a paso para evitar sentirnos abrumados. Quizá te hayas centrado demasiado en el futuro, ya fuera para anticiparte a tiempos mejores o para preocuparte por lo que puedan depararte. O también es posible que hayas estado obsesionado por acontecimientos pasados. Ahora esta carta te guía para que te concentres en el aquí y ahora, de manera que puedas disfrutar de la vida incluso aunque tus circunstancias no sean las ideales.

Además la carta del zafiro puede constituir un indicio para que abandones ese empleo estresante o dejes esa vieja afición, si es que suponen un riesgo físico o mental para tu salud. Tómatelo con calma y vive la vida con tranquilidad.

Sobre el zafiro: Esta gema pertenece a la misma familia mineral que el rubí. Aunque en general es de un azul brillante, el zafiro puede ser también de otros colores (a excepción del rojo, que se reserva para el rubí). Los zafiros son piedras maravillosas con las que meditar, porque ayudan a calmar y acallar los pensamientos.

